

**PERBANDINGAN NILAI TROMBOSIT ANTARA
PASIEN INFEKSI SALURAN PERNAPASAN AKUT
DAN ORANG DEWASA SEHAT**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

KAYLA ISABEL GOZALI

1710124



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke Tuhan Yang Maha Esa atas kasih setia, kemurahan dan anugerah-Nya yang melimpah sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Nilai Trombosit Antara Pasien Infeksi Saluran Pernapasan Akut dan Orang Dewasa Sehat”.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Selama proses pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini penulis menyadari bahwa banyak menemukan hambatan dan kesulitan, namun dengan bantuan dan dukungan berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini dengan baik, oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Adrian Suhendra, dr., SpPK., M.Kes. selaku pembimbing satu yang selalu bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran, serta dengan sabar telah membimbing, memberi dukungan, saran, nasihat, solusi permasalahan dan bantuan ilmu pengetahuan kepada penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

2. Fen Tih, Dr., dr., M.Kes. selaku pembimbing kedua yang selalu bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran, serta dengan sabar telah membimbing, memberi dukungan, saran, nasihat, solusi permasalahan dan bantuan ilmu pengetahuan kepada penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

3. Orang tua tercinta, terkasih, dan tersayang, Johnny Gozali & Indah Gozali yang senantiasa mendoakan, memberi perhatian, kesabaran, dukungan serta dorongan moril maupun materil untuk menyelesaikan penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

4. Adik tersayang, Dany Amelia Gozali yang selalu memberi perhatian, semangat dan dukungan selama menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini, serta seluruh anggota keluarga lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan doa, dukungan, dan motivasi kepada penulis.

5. Sahabat-sahabat penulis, calon teman sejawat, Yosep Surbakti, Alda Aprilia, Dewi Sri Wahyuningsih, Dimas Purwa, Ghina Nisrina, Ingrid Anjani, Marsya Renalda, Nathalia Gabriella, Sarah Nur Fauziah, dan Stephanie Astrid yang selalu meramaikan hari-hari saat suka dan duka, serta memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang secara langsung maupun tidak langsung turut memberikan dorongan dan semangat maupun bantuan kepada penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan membalas segala kebaikan serta memberkati semua pihak yang telah memberikan doa dan dukungannya dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Akhir kata, penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat berguna dan bermanfaat serta menambah wawasan bagi setiap pembacanya.

Bandung, Januari 2021

Kayla Isabel Gozali